

24 junge Sportlerinnen beim Vereinslaufen des HREC

Der 1. Hanauer REC hat kürzlich sein alljährliches Vereinslaufen veranstaltet. Dies dient zum einen dazu, dass neue junge Sportler erstmals ihrer Familie ihre Kür im Wettkampfgefühl vorführen. Zum anderen soll durch die Leistungsläufer gezeigt werden, wo der Weg hingehen kann. 24 junge Sportlerinnen liefen ihre Kür, einige davon zum ersten Mal. Darunter waren mit Marlen Charrier, Laila Amin und Tabea Frei auch drei Leistungsläuferinnen, die ihre Küren präsentierten und dies nochmal als Wettkampfvorbereitung für die folgenden nationalen Wettbewerbe nutzten.